



## Segelträume werden wahr

**D**ie »Eye of the Wind« ist ein Segelschiffsjuwel, das 100 Jahre Seefahrtstradition und zugleich modernsten Komfort zu bieten hat! 1911 als Toppsegelschoner der Lühring Werft vom Stapel gelaufen, erlebte sie ein abenteuerliches Dasein. Sogar eine wissenschaftliche Expedition unter der Schirmherrschaft von Prince Charles wurde mit ihr durchgeführt. Die Optik und die besondere Atmosphäre des Schiffs waren es wohl auch, die sie zum Filmstar machten: Millionen von Kinobesuchern kennen die »Eye of the Wind« aus Filmen wie »Die blaue Lagune« oder »White Squall – Reißende Strömung«.

Ihr neuer Eigner, die FORUM MEDIA GROUP, setzt sie vor allem für Segeltörns auf höchstem Niveau ein. Im Jubiläumsjahr 2011 bietet sie ambitionierten Seglern und solchen, die es werden wollen, eine attraktive Auswahl an aufregenden Törns. Egal ob Atlantiksegeln um die Kanarischen Inseln oder ein Trip in den Schwedischen Schären – jeder Mitreisende entscheidet selbst, ob er aktiv mitsegeln möchte oder sich entspannt von der erfahrenen Crew segeln lässt. Wer sich lieber nur im »engsten Kreis« aufhalten möchte, kann das Schiff komplett chartern.

Dafür stehen jedes Jahr einige Termine zur Verfügung, die flexibel angefragt werden können. Übrigens: Wer im Advent noch ein kleines Abenteuer erleben will, dem bieten sich auf der »Eye of the Wind« im Dezember tolle Angebote für Kurzentschlossene! Und auch ein Reisegutschein für dieses einzigartige Schiff löst nicht nur unter dem Weihnachtsbaum bei der oder dem Beschenkten Begeisterung aus ...! Mit einem Klick unter [www.eyeofthewind.net](http://www.eyeofthewind.net) entdecken Sie alle Angebote, und es besteht die Möglichkeit zur direkten Reservierung. ■

